



GOBIERNO
DE ESPAÑA

DELEGACIÓN DEL
GOBIERNO EN LA
COMUNIDAD AUTÓNOMA
DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Prensa

TOMA DE POSESIÓN DE LA DELEGADA DEL GOBIERNO EN ASTURIAS

Intervención

CORREO ELECTRÓNICO

gabinete_prensa.asturias@
correo.gob.es
Página 1 de 6

Plaza de España, 6
33071 - OVIEDO
TEL: 984 76 91 12
FAX: 984 76 92 31

- Excelentísimo Presidente del Principado de Asturias.
- Excelentísimo Presidente de la Junta General del Principado.
- Ilustrísimo Señor Alcalde de Oviedo.
- Autoridades civiles y militares.
- Representantes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.
- Amigas y amigos.

Para mí es un gran honor asumir esta Delegación del Gobierno de España en Asturias y, por tanto, en primer lugar, quiero agradecer al Gobierno que preside Pedro Sánchez; a mi partido, el Partido Socialista Obrero Español; y al Secretario General en Asturias, Adrián Barbón, la confianza que han depositado en mí para el desempeño de un cargo que comporta una gran responsabilidad y que asumo con absoluta lealtad, dedicación e ilusión.

Decía el ilustre Jovellanos que el verdadero honor es aquél que resulta del ejercicio de la virtud y del cumplimiento de los propios deberes. Este deber que ahora asumo es muy importante, y daré lo mejor de mí misma para cumplirlo con empeño y eficacia.

Para el desarrollo de las funciones de este cargo sé que cuento, porque así me lo han demostrado estos días pasados, con la total colaboración de los trabajadores y trabajadoras de esta Delegación, los empleados públicos que constituyen los pilares fundamentales que garantizan una gestión eficaz de los servicios públicos que prestamos a la ciudadanía de Asturias.

En este capítulo es imprescindible dirigirme a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y felicitarles también por su gran trabajo. Desarrollan una labor fundamental para contribuir a hacer una sociedad más habitable.

Agradezco la presencia del Presidente del Principado, Javier Fernández, y le reitero públicamente mi voluntad de colaboración entre nuestras respectivas administraciones.

Saludo de manera afectuosa a mi antecesor en el cargo, Mariano Marín, a quien agradezco su disposición para hacer una transferencia de funciones ejemplar.

Y quiero cerrar el capítulo de agradecimientos con el reconocimiento a quienes fueron algunos de mis principales maestros en esto de la política: Antonio Masip, que representó para mí el empuje y la ilusión del cambio; Pedro de Silva, el rigor y la perseverancia; Juan Luis Rodríguez Vigil, la creatividad y el talento.

Distinguidas autoridades, señoras y señores. Estamos en un tiempo de grandes desafíos y también, por qué no, de nuevas oportunidades. En Asturias tenemos retos muy importantes que superar y que exigen un ingente trabajo para conseguir algo que debe constituir nuestro objetivo colectivo irrenunciable: sincronizar la marcha de nuestra Comunidad con el ritmo que marcan los tiempos que vivimos y situarla a la cabeza de la modernidad.

Para ello hará falta tesón, esfuerzo y un diálogo constante que desemboque en grandes consensos.

Entre esos retos, se encuentra la conclusión de las infraestructuras que comuniquen Asturias de manera ágil, rápida y segura con el resto del mundo.

Del mismo modo, es preciso diseñar una transición energética que tenga muy en cuenta nuestra centenaria tradición industrial, los territorios en los que se ha desarrollado y las singulares características y necesidades de Asturias. Este tema, que nos genera una gran preocupación, sé que será abordado por el Gobierno de España con absoluta responsabilidad y sensibilidad, a través de un proceso de cambio que se llevará a cabo de forma acompasada, respetando nuestros intereses y sin que en ningún momento suponga un trauma social o económico para la ciudadanía. Y, por supuesto, sin que la industria asturiana sufra pérdida de competitividad.

Hay otros ámbitos en los que el Gobierno de España, y por tanto esta Delegación, quiere introducir reformas sustanciales.

En materia laboral, las políticas desarrolladas durante los años de la crisis han hecho que muchos trabajadores y trabajadoras hayan visto cómo se devaluaban sus condiciones laborales. Tenemos la obligación política y moral de devolverles los derechos de los que fueron despojados.

En el campo de la igualdad, es preciso resaltar cómo, poco a poco, se van superando los clichés, los prejuicios y las injusticias que durante siglos nos relegaron, como mujeres, a un segundo plano. En este punto, obligatoriamente hay que valorar al nuevo Gobierno de España, el más feminista de toda la historia democrática de nuestro país. Sin embargo, aún queda mucho por hacer. Hay que continuar avanzando hacia una igualdad efectiva y real. Superar la brecha salarial y las discriminaciones laborales que todavía sufren muchas mujeres.

Y es imprescindible terminar de una vez por todas con la execrable lacra de la violencia de género, uno de los grandes males de nuestro tiempo. Puedo asegurar que mi compromiso en este campo es firme y que, en el marco del Pacto de Estado contra la Violencia de Género y en colaboración con todas las administraciones, haré todo lo que esté en mi mano para combatir las agresiones machistas.

De ningún modo podemos olvidarnos de las personas jóvenes, las que están aquí y las que tuvieron que abandonar Asturias para buscar un trabajo acorde a su formación y sus expectativas de vida. Debemos hacer todo lo posible para crear condiciones laborales de calidad que hagan que podamos retener o recuperar sus talentos, porque de esta manera recuperaremos y fortaleceremos también nuestra esperanza de futuro.

Y por último, quiero referirme al medio rural. Debemos luchar contra la despoblación y estimular unas condiciones que potencien la implicación de los habitantes del medio rural en la vida de nuestra comunidad autónoma. El medio rural puede, y tiene que ser, un espacio para la vida y para el futuro.

Estos compromisos, claros y firmes, son defendidos por el Gobierno de España que preside Pedro Sánchez, y esta Delegación se ocupará de velar por su cumplimiento aquí, en Asturias.

El Gobierno de España, la Comunidad Autónoma y los Ayuntamientos conforman las tres bases fundamentales de la Administración Pública y han de mantener una colaboración constante para llevar a buen puerto estos propósitos.

También es imprescindible que las fuerzas políticas y sociales alcancemos amplios acuerdos en busca del bien común. No me cabe duda de que todos somos conscientes de lo necesaria que es esa implicación colectiva, porque si algo nos enseñan la Historia y la experiencia es que la unión siempre nos hace más fuertes.

Resulta motivador ver aquí, en esta sala, a tantas personas que han trabajado y trabajan para el progreso y la mejora de Asturias. Quiero aprovechar para agradecerles su labor, su ejemplo y su presencia en este acto representando a Administraciones, instituciones y organizaciones que son fundamentales en el sostenimiento y mejora de nuestro sistema democrático. Gracias a todos y todas. Esta Delegada del Gobierno estará a su entera disposición.